

Bonn-Beuel Sanierung Hochwasserschutzdeich Nord

Auf der rechten Rheinseite ist die Sanierung des Hochwasserschutzdeiches Nord des Bonner Ortsteils Beuel zwischen der Kaiser-Konrad-Straße und der Friedrich-Ebert-Brücke (BAB A 565) geplant.

Im nördlichen Bereich zwischen Villicher Bach und der Friedrich-Ebert-Brücke besteht ein Deich, der keine ausreichenden Sicherheitsreserven aufweist. Da eine Deichverstärkung zur Landseite wegen des zu erhaltenden Jüdischen Friedhofes nicht möglich ist, wird eine Rückverlegung des neuen Deiches unter Beibehaltung des alten Deiches angestrebt. Die neue Deichtrasse wurde durch die GGU untersucht.

Der südliche Abschnitt zwischen der Kaiser-Konrad-Straße und dem Villicher Bach wird durch einen Deich mit breiter Krone und hohem Bewuchs geschützt. Hier ist eine Höhenanpassung an das neue Bemessungshochwasser erforderlich. Die GGU hat die notwendigen Standsicherheitsnachweise auch unter Berücksichtigung des hohen Baumbewuchses geführt und erforderliche Sanierungsvorschläge erarbeitet.

